

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

Hubungan Perhatian Kepada Isi Situs Hipwee.Com Dengan Minat Menulis Pengakses Situs Hipwee.Com

Putri Permata Nurmaningsih

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/uhamka-1/detail.jsp?id=74208&lokasi=lokal>

Abstrak

Hipwee.com, merupakan media online berkonsep "social news site" yang menyajikan konten dengan potensi artikel paling banyak dibagikan di media sosial. Perumusan masalah pokok yang akan dibahas dalam penelitian ini, yaitu "Bagaimana Hubungan Perhatian Kepada Isi Situs Hipwee.com dengan Minat Menulis Pengakses Situs Hipwee.com?".

Teori yang digunakan dalam penelitian adalah stimulus organism response dan teori AIDDA untuk menjelaskan bagaimana reaksi balik dari individu ketika menerima stimuli dari media. Penelitian ini menjelaskan bagaimana hubungan perhatian kepada isi situs hipwee.com apakah berpengaruh terhadap minat menulis pengaksesnya.

Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif serta jenis penelitian yang digunakan bersifat eksplanatif dan metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah survei eksplanatif (analitik). Populasi dalam penelitian adalah para pengakses situs hipwee dari bulan Juni-Agustus 2016 sebesar 65.981.121 orang. Sampel yang didapat sebanyak 100 orang dengan mengukur menggunakan rumus Taro Yamane. Pengumpulan data dalam penelitian menggunakan kuesioner atau angket yang diberikan kepada responden secara online, yaitu para pengakses situs hipwee. Selanjutnya, penelitian ini melakukan uji validitas dan reliabilitas serta menganalisis datanya dengan uji korelasi.

Maka hasil penelitian ini berdasarkan hasil uji korelasi Pearson's Product Moment menunjukkan bahwa koefisien korelasi (r) sebesar 0,477, berdasarkan Tabel Guilford, termasuk dalam interval koefisien 0,400 ? 0,599 dimana tingkat keeratan korelasi termasuk sedang. Hipotesis penelitian diterima karena sesuai dengan hipotesis penelitian awal, yaitu terdapat korelasi X dan Y antara perhatian kepada isi situs Hipwee.com dengan minat menulis pengakses situs hipwee.com.

Untuk penelitian selanjutnya, peneliti menyarankan agar menggunakan kualitatif, paradigma konstruktivisme serta teori motivasi pada pengakses situs hipwee.com sehingga dapat terlihat apa yang menjadi motivasi menulis para pengakses hipwee.com. Hipwee.com pendapat menjadi wadah anak muda Indonesia khususnya dalam bidang tulis menulis sehingga dapat menghasilkan karya yang dapat dilihat banyak orang.